



笹中だより

伊丹市立笹原中学校 学校通信
第16号 平成30年12月21日
編集責任者 校長 菰口太志

12月も行事が目白押し！！

～ やっぱり師走！～

2学期の終業式まで残り3日ですが、今月も各学年様々な行事がありました。各行事の取組を簡単に紹介します。詳しい活動の様子は、HPに掲載していますので、ぜひご覧ください。



< スマホ講演会 >

11月29日(木) ⑥校時。全校生対象に「スマホ・ケータイ安全教室」が実施されました。1年生は、1学期にも「スマホ講演会」を実施し、安全な使い方や注意点について学びました。今回は、ベイコムの方を講師としてお招きし、安全な使い方や危険性についてお話していただきました。冬休みに入ると、スマホを触る時間が増えると思いますので、講演会で学んだことを活かして、トラブルに巻き込まれないようにしてください。

< 図書館祭り >



11月28日(水)～30日(金) 昼休み。生徒会図書委員会の企画として、「図書館祭り」が実施されました。1学期に実施する予定でしたが、日程がうまく調整できず、2学期実施となりました。28日(水)は、2年生図書委員による**大型絵本の読み聞かせ会**。29日(木)は、**3年生多田健人さんVS久森先生によるビブリオバトル**。30日(金)は、**図書ボランティアの方による図書館クイズ・釣り堀ゲーム**がありました。どれもがとても盛況な賑わいでした。最近、「読書離れ」や「新聞離れ」が話題になる中、笹中生は、がんばっています！

< いじめ防止フォーラム >

12月1日(土) 14:00～16:00。伊丹市立総合教育センターにおいて、今年度の「伊丹市いじめ防止フォーラム」が開催されました。笹中からは、生徒会本部役員の4名(川東さん、岩切さん、福岡さん、後藤さん)が参加しました。市内各中学校から総勢約50名の他、先生方、PTA、補導委員、各地域の方などが一堂に会し、小グループに分かれて熱心な協議を行いました。「部活動」「LINE」に関する動画(伊丹市子どもサポーターの大学生が制作)を視聴した後、どこからがいじめなのか?どうすればよかったのか?などについて話し合い、会の最後は、各グループで考えた合い言葉を全体で共有しました。会場が満員で立ち見が出るほどの盛会でした。笹中の4名も、しっかりと意見を言っていて頼もしかったです。

< 笹フェス > (幼・小・中・地域連携の取組)

12月2日(日) 9:45～12:00。笹原中学校体育館において、**今年度から新たに取組むこととなった、通称「笹フェス」**が開催されました。笹原中学校の生徒会役員を中心に、部活動生がボランティアとして、企画・運営・放送などを行いました。各地域のセンターからの出演者やスタッフ、観客をあわせて、総勢300名くらいの方が参加しました。ハンドクラフト部の雑貨店も盛況でした。参加していただいた皆様、ありがとうございました。

< 音楽鑑賞会 >



12月6日(木) 午後。全校生対象に「音楽鑑賞会」が実施されました。今年度は、弦楽リストランテによるコンサートでした。世界の弦楽器による、ソロ、トリオ、多彩な編成を組んでの希有のアンサンブルを堪能しました。

< 2年校外学習 in 神戸 >

12月5日(水) 2年生が神戸校外学習に行きました。各班ごとに、阪急新伊丹駅とJR猪名寺駅から自分たちで出発後、神戸三宮駅・三ノ宮駅で下車し、班別行動計画にそって神戸の街を散策しました。昼食は、南京町でおいしい中華料理を班ごとに分かれて食べました。午後は、**神戸税関・KIITO体験、神戸新聞社体験、竹中大工道具館体験**の3つに分れました。「かもめりあ」と新神戸駅に遅れることなく集合して、バスで学校まで帰ってきました。校長の私は、神戸市役所の展望台で、各班が来るのをチェックしていましたが、どの班も「**良い表情で**」「**班長を中心にまとまっております**」「**団体行動の他の学校よりマナーがよかった**」のが印象的でした。**来年の修学旅行**に、ぜひつなげて欲しいと思います。

< 1年わくわくオーケストラ教室・

キッザニア甲子園研修 >

12月14日(金) 1年生が「**わくわくオーケストラ教室**」「**キッザニア甲子園研修**」に行きました。生のオーケストラの演奏を聴くのが初めての1年生も多く、様々な楽器の紹介がありとても勉強になりました。午後からのキッザニア研修では、来年度の「**トライやる・ウィーク**」に向けて、働くことの意義ややりがいを学ぶきっかけになりました。帰りの班別行動でも、2年生に負けず、「**班長を中心にまとまっております**」「**マナーもよく**」「**充実感のある表情**」でした。

< 笹っこスタディクラブ >

12月15日(土) 笹原小学校土曜学習の取組で、笹原中学校での部活動体験がありました。4～6年生約80人が、希望した各部活動に分かれて、1時間30分中学生と一緒に活動しました。どの部でも、笹中生が参加している小学生に対して、ていねいに、優しく教えている姿が見られ「**笹中に行きたい!**」と思ってもらえたのでは?!と確信しました。

< もちつき大会 in 笹小 >

12月16日(日) 9:00～13:00。笹原小学校において、「もちつき大会」が行われました。**笹中からも、野球部・男女バレーボール部を中心に、あわせて41名がボランティア**として参加しました。かまどの準備、火起こし、もちつき、もち丸めなど、各パートに分かれて一生懸命働いてくれました。昨年より多い小学生が、おもちの列に並んでいて、休むひまや、おもちを食べるひまもないくらい忙しかったです。終わった後、地域の方々、小学校の先生方から「**笹中生は本当によく動いてくれて助かります。来年もぜひ、よろしくお祈いします。**」と、お褒めの言葉をいただきました。「**地域に貢献できる笹中生**」が一人でも増えると嬉しい限りです。参加してくれたみなさん、本当にお疲れ様でした。感謝します。

【 ※ウラ面もお読みください! 】

< 1年生 認知症サポーター養成講座 >

12月19日(水)⑤校時。1年生対象に「認知症サポーター養成講座」が開催されました。認知症高齢者の方が増える中、厚生労働省が、国として認知症施策の普及・啓発、理解推進を進めています。これを受けて小・中・高等学校でも、介護施設を訪問して、介護の簡単なお手伝いをしたり、高齢者と関わる機会を拡大したりしています。また、「認知症サポーター養成講座」を受講することにより、認知症についての正しい知識を習得したり、理解を深めたりしています。筐中では、昨年度から1年生で取り組み始めました。スライドや寸劇による基本講座を受けた後、最後に、修了の証として「オレンジリング」をもらいました。寸劇には、先生も参加させていただき、有意義な講座となりました。

(★今回は、文章ばかりになって、少し読みづらい点がありますことをお許しください。)

【ボランティア・マスター 4号～12号 認定!】

～ 地域に貢献する筐中生「筐中地域サポーター」ボランティア活動 ～

「ボランティア・マスター」4号～12号が認定されていますので、紹介します。すでに、認定証のコピーを、特別棟1階の「生徒会用掲示板」に掲示していますので、知っている人も多いと思います。紹介が大変遅くなり申し訳ありませんでした。

- ★ボランティア・マスター 4号：1-2 鵜飼 真菜 (うかいまな) さん
- ★ボランティア・マスター 5号：1-4 町田 咲希 (まちださき) さん
- ★ボランティア・マスター 6号：1-4 桜井 美結 (さくらいみゆ) さん
- ★ボランティア・マスター 7号：2-4 後藤 唯那 (ごとうゆいな) さん
- ★ボランティア・マスター 8号：1-2 武堀 琴音 (たけほりことね) さん
- ★ボランティア・マスター 9号：2-4 當座 涼介 (とうざりょうすけ) さん
- ★ボランティア・マスター10号：2-3 福中 謙祐 (ふくなかけんすけ) さん
- ★ボランティア・マスター11号：1-2 塚本 真也 (つかもとしんや) さん
- ★ボランティア・マスター12号：1-3 坂本 竜弥 (さかもとたつや) さん

【キング・オブ・ボランティア・マスター】 ～ 10回以上参加 ～

ボランティア・マスターとして、認定された後、さらに5回以上ボランティアに参加し、トータルが、**10回を超えた人**を、「ボランティア・キング」として顕彰しています。

- ★ボランティア・キング：1-2 鵜飼 真菜 (うかいまな) さん
- ★ボランティア・キング：1-4 町田 咲希 (まちださき) さん